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信阳现场

售票厅不见排长队候车室不再那么挤

春运结束前夜客流量明显减少
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本报昨日
21

时
10

分讯（记者
吴楠见习记者买祥发）

2

月
24

日， 为期
40

天的春运即将落下帷
幕，本报记者于

2

月
23

日晚来到信
阳火车站， 了解春运结束前夜人们
的出行状况。

昨晚
8

时， 记者来到信阳火车
站，此时的火车站与年后的客流出行
高峰期相比，客流明显减少，火车站
也多少显得有些冷清。 在售票厅里，

只有稀稀拉拉的几十个人正在买票。

“今天人挺少的， 不用排队直接就可
以买票。 ”正在售票窗口咨询去往杭

州的车票的陈先生告诉记者。

而在火车站广场前的
4

个候车
棚里，记者没有见到往日排起长队、

人流拥堵的情况， 一些夜间出行的
旅客拿着行李有序地穿过候车棚，

直接进入候车室。 也有少部分人选
择站在广场上或坐在临时候车棚里
等车。

在出站口前方广场站着的李师
傅和他的同伴们比较引人注意，他
们一行十余人带着大包小包的行李
坐在广场上。李师傅告诉记者，他来
自罗山县， 跟同村人一起去云南的

建筑工地干活。 “是夜里
12

点的火
车，我们就先在外面等着。 ”李师傅
是第一次去云南打工， 车票是包活
儿的老板提前买好的， 虽然去的地
方比较远，但一行十余人都是老乡，

也还算是比较放心。

记者在火车站看到， 除了李师
傅和他的同伴儿， 还有不少旅客扛
着大包小包行李候车。记者了解到，

信阳火车站的客流出行高峰在
19

日左右就已经结束了， 现在出行的
旅客仍是以外出务工人员和学生为
主。

昨夜，火车站前等待进站的旅客。

不越白线还路于民
“小南门”交通状况大为好转
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本报昨日晚间
22

时
30

分
讯（记者张继疆）自河区市
政管理执法局于

2

月
8

日下午
开展“春雷”行动，对“小南门”区
域的一些不规范经营的商户依
法进行强制治理后，昨日晚间，

记者再次来到该区域进行采访。

据记者观察，经过长效治理，经
营户们均能做到不越白线，还路
于民，来此就餐的食客们以及路
过的“的哥”都对经过治理后大
为好转的交通状况表示肯定。

在胜利路上，记者看到，无
论是搭起伸缩式大棚的经营户，

还是用小推车经营熟食的经营
户，都严格地遵守着“还路于民”

的“白线”，从胜利路到建设路，

除了路口往河大市场方向有
几辆汽车停在路中间以外，其他
区域的交通都很畅通。

“以前这里的经营户都把灶
具放在路沿石上，然后把灯箱广
告放到马路中间，形成了攀比，

本来挺宽的马路，直接就占了一
半。 再加上吃饭的人停的电动
车、自行车，根本没法走人。一到
饭点，出租车都不愿意拉客到这
儿。 ”在胜利路上的“蛮子热干
面”摊点前，摊主一边烫面，一边
对记者说，“现在要求灶具不越
路沿石后面

2.15

米的白线，这
样不仅有了慢车道，而且还有了
人行道，交通不堵了，来的人自
然也就多了，生意比往年这个时
候要好。 ”

路过该路段的“的哥”冯明
坤告诉记者：“以前一听说晚上
要拉客到小南门， 不仅是我，

大多数同行心里都挺抵触的，

不好进出，车多人杂，挣不到
钱不说，还非常容易发生摩擦
和纠纷。 现在交通状况好了，

无论是从胜利路拐到建设路，

还是从民权路向西到建设路，

道路都挺好走的，经过治理后
的小南门确实不一样了。 ”


